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REQUERIMENTO
Requeiro a mesa, Ouvido o Douto Plenário na forma Regimental, o encaminhamento de expediente ao
senhor RICARDO CAMPOS AMETLLA, Secretário Municipal de Infraestrutura e Serviço Público
com cópia ao senhor MARCELO IUNES Prefeito Municipal de Corumbá e ao Diretor Presidente da

Agetrat Alexandre Vasconcellos, para que tome medidas urgentes e efetivas para construção de uma faixa
elevada em frente a Escola Municipal Barão do Rio Branco, pois os motorista trafegam em alta

velocidade não respeitando a faixa de Pedestre.
JUSTIFICATIVA

A Faixa elevada existente em frente a referida escola encontra-se muito baixa, não tendo eficácia
nenhuma, causando perigo aos pais e alunos

  
SALA DAS SESSÕES, 12 de Agosto de 2019

  

Ver. Bertini
Vereador(a) - PSB
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